
令和元年度 第１回長井市民文化会館運営審議会 【議事概要】 

 

日 時：令和元年１１月２２日（金）１５：００～１７：００ 

場 所：長井市民文化会館 耐震等大規模改修工事現場事務所会議室 

出席者：■委 員：井上喨絲委員、加藤俊昭委員、小林理惠委員、布施和吉委員、石井剛委員、 

岩井由美子委員、佐々木幸子委員、横澤徹委員 

■事務局：土屋正人(教育長)、桐生芳弘(教育参事)、佐々木勝彦(文化生涯学習課課長)、 

今野幸(文化生涯学習課補佐)、小阪寛幸(教育総務課補佐)、 

海藤元(文化生涯学習課主任)、丸山美雪(文化生涯学習課文化係) 

■那須・梅津・小笠原特定建設工事企業体：新沼孔成(現場責任者) 

 

会議次第 

1委嘱状交付 

2開会 

3あいさつ(教育長、運営審議会会長) 

4協議 

(1) 長井市民文化会館大規模改修工事の進捗状況について 

(2) 長井市民文化会館大規模改修工事における外観色の決定について 

(3) 次年度からの指定管理者について 

(4) その他 

5その他 

6大規模改修工事現場視察 

 

●会議の大要 

1 委嘱状交付 

石井剛委員 (H31.3/28～R2.3.31) 

2 開会 

3 あいさつ 

4 協議 

・協議(1) 長井市民文化会館大規模改修工事の進捗状況について 

事務局の説明に対して委員より新たに設置されるエレベーターと、外壁および外部非常階段の補修に

ついて質問が出た。これに対してエレベーターかごの高さが 2.3ｍ、扉の高さが 2.1ｍとなる旨と、外壁

補修については以前に確認されていた雨漏り箇所も含めて補修している旨、外部階段の補修については



一部調査中であるが傷んでいる箇所を精査し補修予定である旨を事務局が回答した。 

・協議(2) 長井市民文化会館大規模改修工事における外観色の決定について 

 事務局の説明に対して、委員より外壁の質感と建物正面に取り付けられるルーバーの色について質問

が出た。これに対して、外壁とルーバーのサンプルを示し、事務局が追加で説明を行った。 

・協議(3) 次年度からの指定管理者について 

 事務局の説明に対して、委員より質問等は出なかった。 

・協議(4)その他 

 委員より今後も工事の進捗にあわせて現場視察および工事内容について協議を行う機会を持ってほし

い旨の意見が出た。これに対して、工事の進捗等を調整し検討したい旨を事務局が回答した。 

  

5 その他 

特になし 

 

6 現場視察 

現場責任者の案内のもと、各所工事の状況について視察を行った。 

 

 

 

以上で令和元年度第 1回長井市民文化会館運営審議会を閉会した。 


